

COMMUNIQUÉ

Ajustement au projet Sainte-Catherine Ouest : L'Association hôtelière du Grand Montréal salue le réaménagement

Montréal, le 10 avril 2025 – L'Association hôtelière du Grand Montréal (AHGM) accueille favorablement les ajustements proposés par la Ville de Montréal au projet de la rue Sainte-Catherine Ouest, notamment le maintien de la circulation automobile sur l'ensemble de la rue. La mobilisation de Montréal Centre-ville de pair avec l'AHGM a su s'assurer que la voix des hôteliers et commerçants du secteur soient entendues pour mener au succès du projet.

« Nous saluons l'écoute de la Ville de Montréal pour le maintien de la circulation automobile afin de s'assurer d'une fluidité à travers les rues transversales où de nombreux hôtels sont situés. Les ajustements proposés permettront de tester progressivement et de minimiser les impacts sur les commerces environnants. », affirme Dominique Villeneuve, présidente-directrice générale de l'AHGM.

À propos de l'AHGM

Fondée en 1949, l'Association hôtelière du Grand Montréal est la porte-parole de l'industrie hôtelière du Grand Montréal. Avec dans ses rangs une centaine d'établissements hôteliers totalisant près de 19 000 chambres, elle soutient, représente, valorise et mobilise les acteurs.trices de son industrie dans une perspective de développement durable.

[Site web](#) | [LinkedIn](#) | [Facebook](#)

-30-

Contact média

Jean-Maxime St-Hilaire
Flanagan Relations publiques
438 492-3811
jean-maxime@flanagranrp.com